



CIAM refuerza su compromiso con la sostenibilidad y se suma a Greener Arbitrations

Madrid, 13 de enero 2021. [Centro Internacional de Arbitraje de Madrid](#) (CIAM) se ha sumado a *Greener Arbitrations*, un proyecto iniciado por la árbitro internacional Lucy Greenwood, para lograr un cambio sostenible en la gestión de sus arbitrajes. Con esta iniciativa, se promueve la concienciación sobre el impacto ambiental de los arbitrajes y elabora guías de mejores prácticas sobre las formas en que se puede actuar para reducir al mínimo la huella de carbono de su práctica.

“Estamos orgullosos de haber suscrito el *Greener Arbitrations Pledge* y de poner a disposición de los participantes del arbitraje herramientas que contribuyan a tener procesos arbitrales más responsables con el medio ambiente”, explica Mélanie Riofrio Piché, Secretaria General de [CIAM](#).



Mélanie Riofrio Piché, Secretaria General de CIAM (FUENTE: CIAM)

La sostenibilidad es uno de los tres principios de CIAM, junto con la excelencia en los

procedimientos y la vocación de servicio al usuario. En este sentido, el Centro vela ...

[SUSCRÍBETE >](#) para una conversión completa a PDF |